

RHEINE

27.10.23 Nr. 250 RH 06



„SaMs“ erkunden die Hauptstadt

Mitte Oktober brachen die Rheiner SaMs – Schülerinnen und Schüler als Multiplikatorinnen – zur Projektfahrt nach Berlin auf. Begleitet wurden sie von Betreuern aus der Drogenberatungsstelle, dem Kinderschutzbund und dem Jugendamt Rheine.

In der Hauptstadt führten sie Projektaufgaben zu den erlernten Themenblöcken durch und unternahmen eine Sightseingtour entlang des Reichstags, Brandenburger Tors, Sony Centers und Potsdamer Platzes. Eine Führung durch die Gedenkstätte der Berliner Mauer durfte ebenfalls nicht fehlen. Auch eine Stadtrallye stand auf dem Programm sowie der Besuch eines Basketballspiels von Aliba Berlin.

SaMs durchlaufen eine zweijährige Ausbildung, die auch Schulungen zu konkreten Themenblöcken wie Gewalt, Mobbing, Sucht und Drogen sowie Sexualität beinhaltet.